



Traurig und allzu früh, aber mit vielen guten Erinnerungen, nehmen wir
Abschied von unserer Mitarbeiterin und Arbeitskollegin

Tamara Giacomelli-Demuth

18. Mai 1990 – 13. Juli 2016

Am Mittwoch, 13. Juli 2016, hat sie den voller Hoffnung und Zuversicht
geprägten Kampf gegen ihre schwere Krankheit verloren.

Die Verstorbene stand 10 Jahre im Einsatz für die Schweizerische Post.
Wir verlieren mit ihr eine liebenswürdige, engagierte und fröhliche
Mitarbeiterin, die sowohl bei ihren Kolleginnen und Kollegen wie auch bei
ihren Vorgesetzten beliebt und geschätzt war. Wir werden Tamara in
dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser
herzliches Beileid aus.

Post CH AG
Poststellen und Verkauf
Poststellengebiet Dübendorf

Wir nehmen Abschied von Tamara anlässlich der Trauerfeier am Dienstag,
26. Juli 2016, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wülflingen.